



Herbert Strobel  
 Vorsitzender, Fachverband Satellit & Kabel im ZVEI  
*Herbert Strobel*  
 Chairman, Satellite & Cable Trade Association within the ZVEI

Sehr geehrte Damen und Herren,

im Namen des Fachverbandes Satellit & Kabel im ZVEI gratuliere ich dem Verband Deutscher Kabelnetzbetreiber (ANGA) zum langjährigen Erfolg und zu dieser ganz besonderen ANGA COM. In diesem Jahr zieht Europas führende Fachmesse für Breitband, Kabel & Satellit auf dem Kölner Messegelände um und wechselt in zwei neue Ausstellungshallen und das moderne CongressCentrum Nord.

Schon im vergangenen Jahr hat die ANGA COM mit 450 Ausstellern und 18.000 Teilnehmern eine Rekordbilanz vorgelegen können, 52 Prozent der Besucher kamen aus dem Ausland nach Köln. Zu diesem Erfolg tragen insbesondere die hohe Qualifikation und Internationalität der Besucher bei. Die ANGA COM hat ihre Führungsrolle in Europa festigen können und bleibt für unsere Hersteller und Systemlieferanten das Branchen-Highlight des Jahres.

Die Themenauswahl des ANGA COM Kongresses ist ebenfalls wieder vielversprechend. Zu den Medienthemen zählen die Stichworte AppTV und OTT, Virtual Reality, Big Data, Personalized TV und die Anbietervielfalt im Fernsehmarkt. In den Breitbandpanels geht es u.a. um Gigabit-Netze, DOCSIS 3.1, Internet der Dinge, WiFi, Smart Home und Smart City. Der dritte Kongresstag ist erneut als Thementag Breitband und mit kostenfreiem Zugang konzipiert. Das Programm am 1. Juni adressiert gleichermaßen Kabel- und Glasfasernetzbetreiber.

Als Ergänzung der regulären Kongresspanels wird es erneut ein Praxisforum in der Speakers Corner geben, das am neuen Standort sehr attraktiv auf dem zentralen Messe-Boulevard platziert wurde. Kostenfrei und ohne zusätzliche Anmeldungen können Kongress- und Messebesucher interessante Vorträge zu neuen Produkten, Projekten und Lösungen hören. Mit dem Umzug der ANGA COM auf das moderne Nordgelände der Kölnmesse freue ich mich eine Premiere mit Ihnen feiern zu können. Ich wünsche allen Ausstellern und Besuchern eine erfolgreiche und interessante Veranstaltung.

Herbert Strobel

*Dear Sir or Madam,*

*On behalf of the Satellite & Cable Trade Association within the ZVEI I congratulate the Association of German Cable Operators (ANGA) on the many years of success and on this very special ANGA COM. This year, Europe's leading exhibition for broadband, cable & satellite is moving within the Cologne fairgrounds, relocating to two new exhibition halls and the modern Congress Center North.*

*Already last year, ANGA COM presented record results with 450 exhibitors and 18,000 visitors, with a 52 % share of visitors coming to Cologne from abroad. The outstanding qualification and the international spread among the visitors in particular have contributed to this success. ANGA COM has reinforced its leadership role in Europe and remains the industry highlight of the year for our manufacturers and systems providers.*

*Once again, the topic selection of the ANGA COM congress also looks very promising. Media topics include AppTV and OTT, Virtual Reality, Big Data, Personalized TV and the plurality of providers in the television market. Broadband panels address issues such as Gigabit networks, DOCSIS 3.1, Internet of Things, WiFi, Smart Home, and Smart City. The third day of the congress is again designed as broadband theme day with free entrance. The agenda on the 1st of June is geared for cable and fiber optic network operators alike.*

*In addition to the regular congress panels there will again be a practice forum in the Speakers Corner with an attractive placement on the central boulevard. This forum is free of charge and does not require registration: The presentations on new products, projects and solutions are open to all exhibition visitors and congress delegates.*

*With the relocation of ANGA COM to the modern northern section of the Koelnmesse I am looking forward to celebrate a premiere with you and wish all exhibitors and visitors an interesting and successful event.*

*Herbert Strobel*